

# GUIXOLENSE

deros de Santa Cristina de Aro, con destino a la construcción de un edificio para almacén-granero.

## Orden de la Alcaldía.—

De la sección «Hace 50 años» que aparece en el diario «Los Sitios» de Gerona, copiamos la siguiente noticia, que lleva fecha de 7 de noviembre de 1908, y dice así «El señor Alcalde de San Felíu de Guixols, ha dado órdenes a los guardias urbanos, que tomen nota de los niños que encuentren por las calles, para llamar a sus respectivos padres y procurar que ingresen en alguna de las escuelas públicas de dicha localidad.

**Ni lluvia, ni setas.**— Nada de nada de lo apuntado. Muchas nubes que se adentran en el mar, y luego negruzcas pasan por encima la ciudad, y se pierden hacia el interior.

Si alguna deja caer algo, parece sea por error, y seguidamente, rectificando, cerrando el grifo y tomando las de Villadiego.

Y consecuencia de ello, no hay setas. Los sabrosos «pinatells» y «rovellons» ten-

dremos que pintarlos al óleo como se acostumbra decir. Y si sale alguno, serán cotizados a tal alto precio, que... tampoco, tampoco llegaremos.

**TEATRO.**— «El Millor Dependent del Món» en el C. P. C.— Tal como anunciamos, la Agrupación Artística de Acción Católica, presentará el próximo Domingo por la tarde, la divertida farsa en tres actos, del celebrado escritor Francisco Lorenzo Gácia, «El Millor Dependent del món» de la que serán intérpretes: Dolores Loubat, Teresa Serra, Josefina Gelabertó, y José M.<sup>a</sup> Isern, Ricardo Gay, José Posas, Luis Palahí, José Boix.

Sabemos se trata de un argumento original, habiendo sido estrenada en Barcelona, con resonante éxito.

**Accidente de trabajo.**— El pasado jueves, día 6 del actual, el productor Juan Jose Carmuñez Verdejo que trabaja en la fábrica de hilados y tejidos Godó y Trias S. A. de nuestra ciudad, sufrió un grave accidente perdiendo su brazo derecho.

Urgentemente fué trasladado a la Clínica San Narciso de Gerona, donde quedó hospitalizado.

el Evangelio, como se ordenó que se hiciera.

Con los primeros días de otoño, ha caído sobre los fieles la lluvia bienhechora de una pura y medida palabra. Palabra por su dulzura, penetrante.

Por su blanco acento, persuasiva. Por su fiel versión, indiscutible.

Acento que nos mueve, como ninguno, a hacernos niños, a recordar aquellas tan conocidas palabras de Jesús, pero también tan frecuentemente olvidados, que cierran las puertas del Cielo a los que rehuyen hacerse como uno de aquellos pequeñuelos que Él llamó y acarició, después de corregir la incomprensión de sus discípulos.

Palabras, frase, que no son un mero consejo evangélico como en el caso del joven rico, a quién Jesús insinuó la conveniencia de repartir sus riquezas para mejor alcanzar la santidad, sino que constituyen un tajante anatema.

«Y dijo: De cierto os digo que, si no os volviereis y fuereis como niños, no entraréis en el Reino de los Cielos. (Mat. 18-3.)

L. d'A.

**Reaparece el boletín del «Montclar».**— Tras un tiempo de ausencia, el Centro Excursionista «Montclar» ha publicado de nuevo el Boletín mensual.

Sencillo de presentación y contenido, tiene la virtud de no tener pretensiones literarias, sino ser única y exclusivamente, un enlace entre los socios, y abrir nuevos horizontes al Centro.

Nos alegramos de ello, y deseamos que esta nueva etapa sea más duradera que las anteriores.

**La Recaudación del «DOMUND».**— La cantidad total recaudada en el presente año para las Misiones ha ascendido en nuestra Parroquia de 16 138'55 Ptas. superior a la recaudada en el pasado año.

En nota publicada en la Hoja Parroquial, el Rdo. Sr. Párroco Arcipreste da a todos los guixolenses las más expresivas gracias.

**Personalidades vinateras.**— El pasado Domingo, estuvieron en nuestra ciudad mas de ciento treinta negociantes y productores de vino del Rosellón, dando buena cuenta de una espléndida comida en un importante hotel.

**Hurto.**— Dias atrás, unos rapazuelos penetraron en el almacén de D. Antonio Oliveras, en la calle de San Antonio María Claret, y se apoderaron de una veintena de botellas de champán y una caja de conservas diversas.

FRUTA SELECTA

**J. AVELLANA**

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

**CERVERA** Cerveza DAMM

**Agua de MALAVELLA**

Representante SEBASTIAN MESTRES

**Bar ELDORADO**

**Hotel «LES NOIES»**

**NIADA**  
DEL OTRO JUEVES

## “BATEJADA”

Si tantas veces gustamos de imaginar la cara que pondrían nuestros antepasados de entrar a vivir de súbito en nuestra vida actual, raramente, en nuestros escarceos imaginativos, se nos ocurre plantear el problema por inversa y especular sobre nuestra propia perplejidad, de ser nosotros quienes por un momento nos halláremos inmersos en la que ellos vivieron.

Cierto que si nuestros abuelos levantaran la cabeza... Pero cierto también que no serian menores que el suyo nuestra confusión y nuestro pasmo de ser nosotros los trasplantados a su época.

El próximo pasado sábado día 8, hubo en nuestra ciudad un bautizo que así vino a corroborarlo.

Cuando al entrar la neófita en el templo se advirtió a la chiquilleria que de aquella hora de la tarde alegraba la Plaza del Monasterio, que «hi hauria batejada» ni uno solo logró intuir tan solamente el significado de la palabreja; y cuando a la salida, volaron por los aires, ante sus ojos atónitos, confites y almendrados, no poco esfuerzo les costó el convenirse que era real la inusitada escena que vivían, y que llegado había la hora de trocar el tiempo del juego rutinario por el del regocijo popular.

Al paso del cortejo por las calles, el griterio y la baráunda de la gente menuda aumentaba como bola de nieve que mide la pendiente.

Tras los cristales de su ventana, lloró una vieja al evocar tiempos pretéritos.

Había visto pasar un bautizo a la antigua usanza y según los cánones que rigieron en sus años mozos.

Vaya para el padrino nuestra felicitación. No sólo por la feliz página que esta efemérides significa para su diario particular, sino, en referencia a la ciudad, por el loable intento de resucitar una de las más bellas tradiciones de entre las tantas que hoy echamos de menos.